

RODRÍGUEZ SÁNCHEZ, Julián

Sacerdote mártir (1896-1936)

Nacimiento: Salamanca, el 10 de octubre de 1896.

Profesión religiosa: Madrid-Carabanchel Alto, el 25 de julio de 1917.

Ordenación sacerdotal: Mataró (Barcelona), el 14 de junio de 1930.

Defunción: Paterna (Valencia), el 10 de diciembre de 1936, a los 40 años.

Beatificación: Roma, por el papa Juan Pablo II, el 11 de marzo de 2001.

Nació en Salamanca, el 10 de octubre de 1896. Conoció a los salesianos en esta ciudad y se sintió inclinado a ser uno de ellos.

Hizo el aspirantado en El Campello, pero a causa de las dificultades que encontró en los estudios, decidió hacerse coadjutor y, como tal, hizo el noviciado en Carabanchel Alto. Después de haber podido superar algunas dificultades de orden intelectual y psicológico, retomó los estudios y, por fin, llegó a ser sacerdote en 1930, cuando ya casi contaba 34 años de edad. A los ojos de todos, aparecía como un hombre piadoso, sacrificado y totalmente entregado a su actividad educadora.

El 18 de julio de 1936 se encontraba en la casa de Valencia-San Antonio haciendo los ejercicios espirituales y, como los demás salesianos, hubo de soportar las molestias y zozobras de aquellos días.

El 29 de julio, una vez libre de la cárcel, halló cobijo sucesivamente en casa de dos bienhechores. Pero consciente del peligro que su presencia suponía para aquellas familias, se presentó en el Gobierno Civil, donde expuso su condición de clérigo y su falta absoluta de medios de subsistencia. Su destino fue la cárcel Modelo de Mislata. Era el 3 de septiembre de 1936.

En la cárcel se vieron reunidos seis salesianos. Los retuvieron allí por espacio de tres meses. En la madrugada del 9 de diciembre de 1936, los fueron sacando de sus celdas. Les quitaron la vida por disparos de armas de fuego al día siguiente, en el Picadero del término de Paterna.